

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan mengenai pengaruh Profitabilitas terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia, dan setelah dianalisis dengan menggunakan teori-teori yang ada maka dibawah ini didapatkan suatu kesimpulan yang diambil oleh penulis:

- a. Profitabilitas perusahaan dengan menggunakan indikator ROA pada perusahaan manufaktur memiliki tingkat yang bervariasi. Hal ini tergantung pada jumlah laba bersih yang didapat perusahaan dan jumlah aset yang dimiliki perusahaan. Rata-rata perolehan rasio profitabilitas untuk sektor manufaktur adalah sebesar 0,35%. Dan perolehan rasio profitabilitas tertinggi diperoleh oleh sub sektor pakaian dan produk tekstil lainnya, yaitu PT Sepatu Bata Tbk sebesar 1,0412 atau 104,12%. Sedangkan untuk perolehan rasio profitabilitas terendah pada sub sektor adhesive, yaitu PT Duta Pertiwi Nusantara Tbk dengan perolehan rasio sebesar 0,0088 atau 0,88%. Namun secara keseluruhan perusahaan yang diteliti rasio profitabilitas terendah diperoleh oleh PT Alumindo Metal Industry Tbk yaitu sebesar 0,23%.

- b. *Return* saham yang dihasilkan untuk setiap perusahaan masing-masing berbeda, ini disebabkan oleh dividen yang dibagikan dan harga saham berbeda. Rata-rata perolehan *return* saham untuk sektor manufaktur yaitu 0,06%. *Return* saham tertinggi diperoleh oleh sub sektor pakaian dan industri tekstil lainnya yaitu PT Sepatu Bata Tbk yaitu sebesar 47,98%. Sedangkan *return* saham terendah diperoleh sub sektor adhesive yaitu 0,15% dengan 0,0015. Namun secara keseluruhan perusahaan, *return* saham terendah diperoleh PT Aqua Golden Tbk yaitu 0,13%.
- c. Pengaruh Profitabilitas terhadap *Return* Saham pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia adalah positif dan signifikan. Berdasarkan hasil uji hipotesis yang menunjukkan bahwa rho (ρ) hitung bernilai lebih dari nol yaitu 0,734, maka hipotesis penelitian diterima. Artinya jika Profitabilitas mengalami kenaikan maka *Return* Saham akan mengalami kenaikan pula. Sedangkan jika Profitabilitas mengalami penurunan maka *Return* Saham akan mengalami penurunan pula.

5.2 SARAN

Untuk menindaklanjuti hasil penelitian, ada beberapa hal yang dapat dilakukan supaya penelitian ini lebih akurat, antara lain:

1. Untuk perusahaan emiten, peneliti menyarankan untuk meningkatkan profitabilitas perusahaan dengan cara menaikkan laba bersih (*net income*) perusahaan, agar dapat menghasilkan *return* yang optimal. Sehingga investor/calon investor tertarik untuk menginvestasikan dananya di perusahaan.
2. Bagi para peneliti selanjutnya, untuk *return* saham tolak ukurnya dapat diperluas, tidak hanya diukur secara parsial dari dividen atau *capital gain*-nya saja, tetapi hitung *return* secara total. Selain itu, kembangkan analisis faktor fundamental lainnya, tidak hanya menggunakan analisis rasio profitabilitas saja, tetapi juga analisis rasio keuangan lainnya secara keseluruhan, sehingga kinerja keuangan perusahaan dapat diukur pengaruhnya secara utuh.